

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra presenta en Ceuta un avance de resultados del estudio del impacto socioeconómico de sus bibliotecas

Se realiza en la reunión anual del Consejo de Cooperación Bibliotecaria, órgano de composición interadministrativa que canaliza la cooperación entre las administraciones públicas en esta materia

Martes, 08 de marzo de 2016

Mañana miércoles, 9 de marzo, se presenta, ante el Consejo de Cooperación Bibliotecaria, el informe de resultados del estudio de impacto socioeconómico de las bibliotecas en la Comunidad Foral de Navarra.

El Consejo de Cooperación Bibliotecaria es el órgano de composición interadministrativa que canaliza la cooperación entre las administraciones públicas en esta materia, y en él están representadas todas las administraciones titulares de bibliotecas o con competencias sobre ellas, como la Administración del Estado, las comunidades autónomas, las entidades locales, las universidades y las asociaciones de profesionales.

El director general de Cultura, Fernando Pérez Gómez; la directora del Servicio de Bibliotecas, Asun Maestro, y el coordinador del estudio, Hilario Hernández, presentarán el avance de resultados de este estudio que próximamente también se dará a conocer a la ciudadanía navarra.

Promovido e impulsado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y el Servicio de Bibliotecas del Gobierno de Navarra, el estudio ofrece una estimación del valor del conjunto de las bibliotecas existentes en Navarra.

Más allá de los datos sobre el número de bibliotecas, las colecciones y recursos informativos que disponen, los servicios que ofrecen o cuánto dinero cuestan, se trata de calcular [el valor o valores que las personas usuarias les adjudican](#), la mayor parte de las cuales reconoce la relevancia de las bibliotecas navarras, más allá de su papel como servicio cultural, asignándoles también un papel importante en la educación e integración de las personas..



El estudio ofrece una estimación del valor del conjunto de las bibliotecas existentes en Navarra.

En este avance de resultados que se presentará ante el Consejo verán la luz los primeros datos obtenidos como resultado de un estudio que bajo el nombre “el valor de las bibliotecas” ha contado con la colaboración de instituciones públicas y privadas, bibliotecas, empresas y profesionales, y con la participación de más de 5.200 ciudadanos y ciudadanas navarras que han respondido a las distintas encuestas de opinión y uso de las bibliotecas.

Esta información, junto a la que se obtiene de la explotación de los datos de uso de los fondos y servicios bibliotecarios, según fuentes estadísticas oficiales, y a la que se añade otra documentación secundaria, permiten asignar un valor económico y social a las bibliotecas públicas, las universitarias (en el estudio han participado activamente las bibliotecas de la Universidad Pública de Navarra, Universidad de Navarra y UNED) y a las bibliotecas especializadas de instituciones públicas o privadas.